
Ata nº 001-2022 

Ata da Reunião do Conselho Administrativo do IPREVENT. 
 
Aos vinte e oito dias do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte e dois às nove horas, 
reuniram-se na sala do IPREVENT, no Prédio da Prefeitura Municipal os membros do Con-
selho Administrativo do IPREVENT, Virgilio Tarcisio Maurici, representante dos Inativos, Le-
ticia Casagrande e Rafael Diego Mathias, representantes da Câmara de Vereadores, Wil-
son Mario Sgrott Junior, representante do SAMAE, Sirleia Piuco, representante do Poder 
Executivo e a Diretora do Instituto, Lorena Wisintainer. Abrindo a reunião, a Presidente 
agradeceu a presença de todos, apresentando a pauta do dia. Fez-se uma breve análise 
do Instituto, sendo informado, conforme o DAIR de dezembro de 2021, o resultado positivo 
nos Fundos de Investimento no montante de R$ 341.037,58 (trezentos e quarenta e um mil, 
trinta e sete reais e cinquenta e oito centavos), ficando o saldo financeiro do Instituto em 
R$ 28.119.227,92 (vinte e oito milhões, cento e dezenove mil, duzentos e vinte e sete reais 
e noventa e dois centavos). Dezembro foi um mês ainda difícil para os mercados brasileiros, 
embora a resolução de algumas questões, em especial a PEC dos Precatórios, tenha pos-
sibilitado um resultado positivo para os mercados no período. Ainda assim, o peso das 
expectativas para o cenário fiscal do ano seguinte, os receios de deteriorações na economia 
mundial, além dos sinais de enfraquecimento da economia local, impediram que os resul-
tados fossem melhores. Assim, a maioria dos índices de renda fixa fecharam o mês no 
positivo, apesar de boa parte deles terem acumulado perdas no ano. Na mesma linha, o 
Ibovespa, principal índice da bolsa brasileira, entregou alta de 2,85% em dezembro, mas 
com queda de 11,93% em 2021. Como segundo assunto, a contratação do sistema Betha 
Compras para que a Comissão de Licitação da Prefeitura possa realizar os processos lici-
tatórios do Instituto. Todos aprovaram que seja realizado termo aditivo ao contrato com a 
empresa Betha. Foi comunicada a assinatura do contrato com a empresa DATAPREV, re-
sultante do Processo de Inexigibilidade para contratação do Sistema COMPREV com fun-
damento no Decreto nº 10.188 e na Portaria/SEPTR/ME nº 15.829. Foi comunicado tam-
bém a aprovação da conselheira Sirléia Piuco no teste da APIMEC, na qualificação 
CGRPPS. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a presente reunião e lavrada a pre-
sente ata que vai assinada por todos os presentes. 
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